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八中PTA                                                                          令和4年9月29日 

府中市立府中第八中学校 

PTA会長 尾碕 哲郎 

ｆuchu08jh_pta2022@yahoo.co.jp 

第3回運営委員会だより 

 

 野分の候、保護者の皆様におかれましては、ますますご清祥のこととお慶び申し上げます。 

 9月8日（木）に行われました第3回運営委員会及びPTA活動の報告についてお知らせいたします。 

  会長挨拶 

今年度は｢家庭教育学級｣として 2つの講演会を開催できることとなりました。昨年度に続き、いずれも ZOOMでのオンライン

講演会です。 

1  9/30（金）｢VUCA の時代を生きる子どもたちを育てる｣ 講師：汐見稔幸先生（一般社団法人家族・保育デザイン研究所） 

2  10/14（金）｢子供が将来自立するための 3 つのポイント｣ 講師：中村香織様（公益社団法人スコーレ家庭教育振興協会） 

9/30の回では、保育の第一人者である汐見先生のお話を聴くことができる機会を得ました。我が子の子育てに限らず、何らかの

形で子育てに関わる全ての方々に向けてお話くださるとうかがっています。10/14 の回は、中学生の子を持つ保護者にとっては、

日々の生活、部活動への取り組み、進路への取り組みなどに渡って、関心の大きなテーマではないでしょうか。小学校や幼稚園・

保育園にもお子さんをお持ちのご家庭にもおすすめできる内容だと思います。家庭教育学級は、PTA会員の子育て・教育の学び

のために府中市が補助をしてくれる事業で、私たち会員自身のために使える機会です。ありがたく活用していきたいと考えていま 

す。市内小中学校 33校のうち、昨年度開催したのは八中を含む 5校に留まりましたが、今年度は 24校が開催を計画していま

す。今回に限らず今後も皆さまにご活用いただけましたら幸いです。 

先日、PTA連合会の行事「まちの安全推進発表会」に出席しました。年1回、小学校2校と中学校1校の3校ずつが担当し、

交通安全・防犯・防災など安全に関する取り組みを発表します。コロナの影響で3年振りの開催でした。今回の発表では、学校で

のセーフティ教室・交通安全指導・避難訓練・集団登下校・引き渡し訓練・通学路点検などが挙がったほか、保護者（親父の会）が

企画し開催した防災イベントの紹介もありました。その中で、避難所運営ゲーム（HUG）というものを知りました。属性が異なる

様々な避難者たちが抱える事情が書かれた「避難者カード」と、避難所で起こる出来事が書かれた「イベントカード」を使い、避 
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難所での課題にどう対応していくかを疑似体験するゲームでした。府中市社会福祉協議会に申し込むと実施できるそうです。市の

防災危機管理課からは、聞き取りにくい防災無線の内容をフリーダイヤルで聞けることや、避難所の混雑状況を確認できるサービ

スもあると紹介いただきました。なお、来年度は八中が発表を担当します。さて、10/20（木）には合唱コンクールが有観客で行

われます。子供たちが歌う姿、ピアノを伴奏する姿を観られる機会を設けていただき、ありがたく思います。楽しみに待ちましょう。 

  佐藤校長先生より 

  いつもお忙しい中、ご協力いただきましてありがとうございます。夏休みが終わって 2 週間弱経ちます。夏休み中は、特に大き

な事故や事件は聞いておりません。2 週間の中でコロナがどうなるかが心配でしたが、今のところ大きな感染拡大で学級閉鎖を

するなどの心配をする状況にはありません。時々、感染者がクラスの中で一人いることもありますが、その子を起点にして学校の

中での感染が広がるということは今のところありません。学校の取り組みについては今のところ予定通り進めさせていただいて

いるところです。ちょうど今も生徒会役員選挙をやっております。本当でしたら体育館に集まりたいところですが、密になるので

Zoomを使って配信しながら各クラスで演説を聞くという形をとっております。先ほど私は挨拶だけしましたが、視聴覚室にいる立

候補者や応援演説者は皆とても緊張していました。たくさんの子たちが八中をよくしたいと立候補してくれることはありがたいと思

っております。演説をするのは大変ですが、いい経験になると思いますので、温かく見守っていきたいと思っております。 

 2学期は長い学期ですし、コロナも落ち着いてきましたので、学習に力を入れていきたいと思っております。3年生はいよいよ

受験期となります。気を引き締めて勉強に今まで以上に力を入れていきたいと思いますので、各ご家庭の方でも頑張らせていた

だきたいと思います。この後の主な行事としては、10月20日に合唱コンクールをドリームホールで行います。今の状況のままで

すと、2階席を開放して、保護者は学年入れ替え制で 1家庭 1名で見ていただくことになりますので、ご承知おきください。また

ご案内等差し上げます。令和 3 年、4 年と東京都の指定を受けて、安全教育推進校ということで水害に対応する学びをしてきまし

た。いよいよ集大成で、10月29日（土）に 2年生がはけ上の避難所まで実際に避難をします。行先は十中、四中、本宿小です。

雨が降ってここに水が来た時に学校から逃げる、もしくは各家庭でそういう状況になったときに逃げることを想定しながら、マニュ

アル作りと意識づけということで取り組んでいます。2 年生を 3 か所に分けて引率し、危険な所を確認しながら避難をします。市

の防災課、市の自主防災の方などいろいろな方々にご協力いただきながら大勢で子供たちを見守って取り組んでいきたいと思っ

ております。その4日後に、2年間取り組んできた安全教育の発表会を学校で、東京都主催で行いますのでご承知おきください。

各学年、防災に関する授業を 5時間目に行い、6時間目に武道場でまとめたものを発表するという形で考えております。また、内

容についてはご案内したいと思っています。3年生は11月27日（日）に、ESAT-Jがあります。3年生には申し込みしていただ
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きましたが、今年度から都立高校入試で、英語のスピーキングテストが始まります。英語は今までペーパーテストのみでしたが、

スピーキングテストが始まるということを 1，2年生にも知っておいていただけたらと思います。点数は 1020点分の 20点で、

初めてのことなのでどのくらい影響するかはわかりません。当日使用する機械の準備などもしっかりさせて行っていきたいと

思っております。2学期後半になると次年度の準備も視野に入ってきます。今学期に執り行うこと、次年度の準備などを含み

ながら、また引き続きご協力のほどよろしくお願いいたします。 

  平賀副校長先生より 

  いつもありがとうございます。本日 3 時に、スマート連絡帳で、文化的行事に関するご案内を流しました。コロナの隔離期間の

変更もお伝えすることになっています。スマート連絡帳を活用して送らせていただきます。登録されていない方には個別に対応し

ています。健康観察も含めて、これからもスマート連絡帳の活用をよろしくお願いいたします。 

  合唱コンクールについて、学校長からも話がありましたが、保護者の方は入れ替え制でお願いします。早い者順ではなく、受付

でカードをお渡しし、席を指定します。2階席をすべて保護者用にします。４９０席くらいありますので1席ずつ開けながら着席して

いただけたらと考えています。カードの裏にQRコードがついています。登録してお名前、体温、健康状態などを入力するようにな

っています。それをもって保護者の健康観察をするということにすると、ホールの方とも打ち合わせをしました。カードの記入など

はありません。学年入れ替え制で、1 年生と 2 年生の間が短い時間です。その間だけは除菌が必要になりますので、大変申し訳

ありませんが、1 年生の保護者の方には除菌シートでご自分の席を拭いていただきたいと思います。それ以降は、一定時間が経

つと除菌効果が発揮されるような仕組みになっているので除菌は必要ないそうです。1年生の保護者の方にはお手数おかけしま

すが、よろしくお願いいたします。席はカードで指定しますのでお友達と離れてしまうことと、中でのおしゃべりを控えることをご了

承いただければと思います。その前に、中間テストがあります。各学年、これから勉強に向けていろいろと取り組んでもらいたいと

思います。 

  学校の工事についてです。今は外壁塗装、トイレ改修、発電機設置が行われていて、この後、換気扇改修が入ります。換気扇改

修は1部の教室です。トイレ改修は夏休み中に終わる予定でしたが、諸事情で工事が延びてしまいました。そのため、9月3日の

学校公開が中止となってしまいました。今１階３年生のフロアのトイレがオープンしています。来週は２階のフロア、再来週２０日の

週には３，４階が同時にオープンする予定です。その工事が終わると、今度は別館を全部やりますので、工事は１２月まで続きます。

安全に配慮しながらやっていきたいと思っています。外壁塗装工事については、先日メールさせていただきましたが、臭いがきつ

いということでした。役所に連絡してすぐに臭い対策をしていただきました。健康に害があるようなものは工事では使用していま
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せんが、ご家庭でも健康観察をお願いします。全面塗装のため、２月まで行います。工事に関しては、業者の方と２週間に１回のペ

ースで打ち合わせをし、確認しながら行っています。何か気になることがありましたら教えていただければと思います。よろしくお

願いいたします。 

 

   今後のボランティア募集予定 

   ボランティア参加時に「リサイクル品 引き換えチケット」をお渡ししています。各行事の内容が確定次第、一斉メールにて 

 お知らせ、募集を行います。ご協力お願いいたします。予定は変更になる場合があります。 

 

次回運営委員会予定 11月15日（火） １５：００～ 

《各委員会共通》

9月8日（木） 第3回運営委員会

《第1学年委員会》 《第2学年委員会》

8月26日（金） 令和6年度修学旅行 8月9日（火） ミーティング実施

プランニングのお手伝い 《第3学年委員会》 なし

《校外委員会》

7月17日（日） センターまつり 8月26日（金） 青少対夜間パトロール

7月25日（月） 第2回広報部会 第2回四谷体育館運営協議会全体会

《本部》

7月20日（水） 運営委員会だより発行 8～9月 家庭教育学級第1回共催準備

9月3日（土） 本部部会

《会長》

7月17日（日） コミ協四谷文化センターまつり 8月24日（水） コミ協スポーツ部会

青少対体力測定 8月26日（金） 青少対夜間パトロール

8月2日（火） 青少対夏期パトロール 9月1日（木） P連理事会

【活動予定】

9月 家庭教育学級第1回共催準備 10月14日（金） 家庭教育学級　第2回単独

学年懇談会打ち合わせ 10月15日（土） 新入生保護者説明会

9月下旬 コミ協スポーツ部会 自転車整理ボランティア

9月22日（木） P連まちの安全推進発表会 本部部会

9月24日（土） コミ協カローリング大会 10月20日（木） 合唱コンクール受付ボランティア

9月27日（火） 第3回青少対委員会 10月22日（土） P連健全育成講演会

9月30日（金） 家庭教育学級　第1回共催 P連スポーツ研修会バレーボール予選

10月10日（月） みんなのスポーツday 11月12日（土） スクールコミュニティ協議会

10月12日（水） 青少対第8地区パトロール 11月15日（火） 第4回運営委員会

各委員より　活動の報告と予定

開催予定日 行事名 内容 予定人数

10/14（金） 八中　家庭教育学級 講演参加 感想をいただける参加者

10/15（土） 新入生保護者説明会 自転車整理・誘導 3名

10/２０（木） 合唱コンクール 受付・誘導（交代制） 15名程度

10/22（土） P連　健全育成講演会 講演参加 10名程度

11月 環境整備 草取り・落ち葉掃き 25名

11/26（土） 四谷コミ協運動会 主催から指示があります 3名

12/４（日） トラちゃんまつり 主催から指示があります 6名

3学期 P連　家庭教育学級講演会 講演参加 10名程度


